

8/31



宝くじ助成金で各行政区へ空気清浄機を整備しました

令和4年度コミュニティ助成事業（一般コミュニティ助成事業）を活用し、地域コミュニティ活動の促進を支援するため、「空気清浄機」を町内の15行政区集会所施設へ整備しました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業の一環として、安全な地域づくりや共生のまちづくりに対して助成を行い、地域社会活動の充実や発展に寄与するものです。



9/10



防災拠点の設置及び災害時相互支援体制構築

事業の「協定書調印式」および「配備機材お披露目式」が行われました。

本事業は、B&G財団が3年間で総額3,900万円を上限に助成を行い、災害発生時に必要な機材の配備や人材育成に対応できる人材を育成するものです。

式典では、B&G財団菅原理事長と染谷町長が災害時に相互に支援する協定書の調印を行いました。

お詫びと訂正

広報ごか9月号、13ページ「まちのわだい」の記事に誤りがありました。お詫びして訂正させていただきます。

記事の訂正は以下のとおりです。

五霞町人権教育研修会記事内、「人事教育室」を「人権教育室」に訂正。

五霞町 Topics

まちのわだい

8/25



五霞町きらめき！夏休み こども教室 「みらLabふぁーむ＊さつまいも収穫」

夏休みこども教室「みらLabふぁーむ＊さつまいも収穫」が開催され、町内の小学生24名が体験活動を行いました。収穫体験では、有限会社シャリーの鈴木社長にご協力いただき、さつまいもに関する知識や掘り方などを教えていただきました。

大地の恵みをたっぷり受けたさつまいもを直接見て、触れて、収穫することで新たな発見があり、食の大切さを改めて感じられたとても良い機会となりました。

8/29



カヌー体験会

8月29日、B&G海洋センターにおいてカヌー教室が開催されました。

当日は小学3～6年生の8人の子どもが参加し、通常のカヌーや手こぎゴムボートに乗って楽しんでいました。

参加した子どもたちからは「初めて乗って難しかったけど、練習してうまくのれるようになった。」「また、カヌーをやりたい。」等の楽しそうな声が聞こえてきました。

子どもたちにとっては夏休みの良き思い出となったのではないのでしょうか。